
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwick-
lung,Bauen und Wohnen  

vom 09.04.2002 

 
öffentlich 
Top 4.1 Entwicklung Neubaugebiete 

(zum Beschluss DS 01/SVV/0294/1) 
02/SVV/0195 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Stephan dankt für die vorgelegten Informationen. 
 
Es erfolgt nochmals die Frage zum Mitteleinsatz im Jahr 2002. Frau Dr. von Kuick-Frenz bestätigt, dass 
die Zahl von 3,8 Mio EUR verbindlich im HH festgeschrieben worden ist. Auf die weiteren Fragen, ob die 
für das nächste Jahr angegebenen 6,6 Mio realistisch sind, bzw. zur notwendigen Präzisierung von Ob-
jekten, kündigt Frau Dr. von Kuick-Frenz in der morgigen STVV präzisere Angaben an. 
 
Herr Dr. Seidel bezieht sich auf den Satz S 3 „Andererseits müssen für Objekte, deren Schließung unver-
meidlich ist, kurzfristig neue Nutzungen gefunden werden, um die....." und erkundigt sich, ob die Verwal-
tung hier akute Probleme sieht. 
 
Dies wird durch Frau Juhasz, Bereich Stadterneuerung, verneint. 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
zur Kenntnis genommen 
 


